



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 11 juin 2015

François Durovray président de la commission « mobilités » de l'Assemblée des Départements de France

Le bureau de l'Assemblée des Départements de France (ADF), présidée par Dominique Bussereau, a procédé ce jour à l'installation des 12 nouveaux Présidents de commissions. Ces commissions thématiques et transversales seront le cadre des travaux des élus départementaux pour les 6 années à venir.

François Durovray, Président du Conseil départemental de l'Essonne, a été désigné Président de la commission « mobilités ». Il sera épaulé dans ses travaux par deux vice-présidents, Gilbert Favreau (Deux-Sèvres) et Yves Krattinger (Haute-Saône).

François Durovray déclare : « J'ai toujours été sensible aux problématiques liées aux transports et aux déplacements. Cette nomination à la tête de la commission "mobilités" est donc un gage de confiance que j'entends mettre au service des usagers des transports publics de l'ensemble des territoires, avec un intérêt particulier pour les usagers franciliens, qui font face chaque jour à de trop nombreuses difficultés dans les bus ou dans les trains ».

Infrastructures et modes de transports, parcours résidentiel, urbanisme mais aussi politique de la ville, tels seront les sujets à l'ordre du jour des commissions. Expert en la matière, François Durovray s'est depuis longtemps engagé en faveur de transports de qualité en Ile-de-France, en militant notamment pour une meilleure desserte en bus et RER de la grande couronne francilienne.

Egalement Vice-président du STIF, François Durovray entend jouer sur la synergie entre ses différentes fonctions pour faire des transports publics un atout de développement économique en Ile-de-France et dans le pays tout entier.